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会議の概要報告 

会議の名称 ○佐野市自立支援協議会 

１ 開催日時 
平成２５年３月２２日（金） 

午後１時３０分～３時１５分 

２ 開催場所 佐野市文化会館２０１会議室 

３ 委員等の人数  ２５人 

４ 出席委員等の人数  １８人 

５ 議題 

(1)サービス等利用計画の作成状況及び今後の

見込みについて 

(2)幹事会・専門部会の活動状況について 

(3)障害者総合支援法の概要について 

６ 会議の公開・非公開 の

区分 

■ 公開 

□ 一部公開 

□ 非公開 

一部公開･非公開の理由 

７ 傍聴者の数  ０人 

８ 会議資料の名称 

○サービス等利用計画の作成状況及び今後の見

込みについて（資料 No.1） 

○幹事会・専門部会の活動状況について（資料

No.2） 

○障害者総合支援法の概要について（資料 No.3）

９ 会議の概要 

(発言の要旨) 

(1)について事務局から説明 

 ◎主な意見 

 ○3 年間でサービスを利用する人たち全ての

計画が本当に作成できるかは全国的な問

題。25 年度中には専門員を 1 名増やし地元

の人たちのためには件数も内容もしっかり

とやっていきたい。 

○相談支援専門員はすぐには育成できない。

経験年数も必要。見込み量の数字が実現で

きるか件数か疑問だが 25 年度は増員を考え

ている。 

(2)について事務局から説明 

 ◎主な質問、意見 

 ○障がい者雇用に関して成果をあげている企

業はあるか。事業所へ説明する際に、福祉

の立場からよりも、成功した企業の例を他

の企業に提案する取組をしたらどうか。 

→就労の訓練を受けてから一般就労に至るま

で理解のある事業所はある。雇用するイメ



 

ージがわかない企業に成功事例を話す機会

は必要であり、今後部会で調整したい。 

○雇用している企業の連絡会を作り、事業所

やハローワークも参加して情報を共有して

いけたらいい。 

○地域移行に関して、退院したがらない人に

退院してもいいかなと思えるサービスをど

う作るか。ピアサポーターの病院内での啓

蒙活動に予算を付けてもらえたら。 

○就労支援も重要だがアフターケアも重要。

ちょっとしたシグナルをどう発見するかが

カギ。 

○障害者雇用率が 4 月から 2.0％になる。関係

者にアナウンスをしてもらいたい。 

(3)について事務局から説明 

 ◎主な質問、意見 

 ○ここ 10年くらいで法律が何となく整ってき

た。ただ、大事な事が先送りされている。

修正されながら 28 年度にまとまるってく

る。 

10 その他 

○障害者虐待防止法に関る通報は今のところ

ないので、協議会への報告案件もない。 

○障害者優先調達推進法の施行に関して市の

方針決定後情報提供していく。 

 


